

## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis dilahirkan di Gedong Tataan, Kab. Pesawaran, Lampung pada tanggal 5 April 1988 sebagai anak pertama dari lima bersaudara, pasangan dari Bapak Abdul Fatah dan Ibu Andriyeni.

Penulis menyelesaikan pendidikan Taman Kanak Kanak (TK) di TK Assalam Sukarame Bandar Lampung pada tahun 1994, pendidikan Sekolah Dasar (SD) di SD Negeri 5 Sukarame Bandar Lampung pada tahun 2000, pendidikan Sekolah Menengah Tingkat Pertama (SLTP) di SLTP Negeri 21 Bandar Lampung pada tahun 2003, dan pendidikan Sekolah Menengah Umum (SMU) di SMU Utama 2 Bandar Lampung pada tahun 2006.

Tahun 2006, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Program Studi Teknik Pertanian, Fakultas Pertanian, Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SMPTN). Penulis melaksanakan Praktik Umum di PTPN 7 Unit Usaha Bungamayang, Kabupaten Lampung Utara, Provinsi Lampung. Selama masa studi, penulis ikut dalam kegiatan Penerapan Kegiatan Mahasiswa Kewirausahaan (PKMK) yang dibiayai DIKTI.

**\*\* Salam Mahasiswa \*\***

**Dengan memanjatkan doa serta puji syukur kehadiran ALLAH SWT  
dan senantiasa mengucapkan sholawat serta salam atas kebesaran Nabi Muhammad SAW**

**Telah aku goreskan sedikit tinta dalam hasil karya masa enam tahun kehidupanku  
Semoga skripsi ini dapat bermanfaat**

**Kupersembahkan hasil karya ini teruntuk orang yang aku sayangi  
Kedua orang tua ku, adik-adik ku, beserta keluarga dan Annisa yang aku cinta  
semoga yang aku lakukan dapat berguna bagi kalian dan kehidupanku di masa yang akan datang**

**\*\* Serta Almamater Tercinta \*\***

\*\*\*\*\*

**Seorang Pemimpin Itu Harus Cerdas, Berani, Otoriter, Namun Adil Dan Bijaksana**

**Cerdas dan Berani agar disegani**

**Otoriter agar ditakuti**

**Adil dan Bijaksana agar dihormati**

**( Afrisal\_Safari )**

## PERYATAAN KEASLIAN HASIL KARYA

Saya adalah Afrisal Safari NPM 0614071015  
Dengan ini menyatakan bahwa apa yang tertulis dalam karya ilmiah ini adalah hasil kerja saya sendiri yang berdasarkan pada pengetahuan dan informasi yang telah saya dapatkan. Karya ilmiah ini tidak berisi material yang telah dipublikasikan sebelumnya atau ditulis orang lain atau dengan kata lain bukanlah hasil dari plagiat karya orang lain.

Demikianlah pernyataan ini saya buat dan dapat dipertanggungjawabkan. Apabila di kemudian hari terdapat kecurangan dalam karya ini, maka saya siap mempertanggungjawabkannya.

Bandar Lampung, 22 Juni 2012  
Yang membuat pernyataan

Afrisal Safari  
NPM : 0614071015